

M. Clark a déclaré que la réunion de la CCC à Ottawa allait constituer pour lui une excellente préparation à sa réunion de juillet prochain avec les ministres des Affaires étrangères de l'ANASE à Bangkok, en Thaïlande. M. Clark considère l'ANASE comme un groupe régional important et dynamique avec qui le Canada peut faire cause commune aussi bien pour le progrès économique et social que pour la paix et la sécurité en Asie et dans la région du Pacifique.

La CCC a été créée aux termes de l'Accord de coopération économique Canada - ANASE conclu en 1981. Sa raison d'être consiste à promouvoir la coopération dans les domaines de l'industrie, du commerce et du développement, à l'échelle régionale. Il sera également question à la réunion des faits nouveaux et des tendances récentes qu'a connus l'environnement économique international, ainsi que des préparations du Canada en tant qu'hôte du Sommet économique de Toronto de juin 1988. La réunion donnera aux représentants de l'ANASE l'occasion d'exposer au Canada leurs préoccupations et les sujets qui les intéressent, pour qu'il en soit question au Sommet.